

:: 'FINANZAS SANAS': RODOLFO GÓMEZ

Nuevo León no está en quiebra, afirma tesorero

IRAM HERNÁNDEZ
EL HORIZONTE

El tesorero de Nuevo León, Rodolfo Gómez Acosta, aseguró que la administración entrante recibirá un estado con finanzas sanas y manejables, pues aunque la deuda directa es de \$36,000 millones de pesos, el gobierno tiene ingresos suficientes para enfrentar sus compromisos.

“Seguimos teniendo dificultades. Es un esfuerzo que varias entidades estamos haciendo, pero eso no quiere decir que el estado esté quebrado”, sostuvo.

El secretario de Finanzas señaló que, según el informe del segundo trimestre de 2015, se logró un incremento de 12% en la captación del Impuesto Sobre Nómina de 7% en la tenencia y de 12% en la recaudación del Instituto Registral y Catastral.

¿Cómo ven la deuda los analistas?

Expertos coinciden en que si bien los pasivos de Nuevo León han aumentado, éstos no ponen en riesgo las finanzas estatales

■ FITCH RATINGS

Calificación: BBB+

Aunque reconoce que el repunte de la deuda desde 2009 limita la flexibilidad crediticia, destaca su eficiencia recaudatoria, la sólida estructura de sus pasivos, así como la fortaleza de su economía

■ STANDARD & POOR'S

Calificación: MxA-/Positiva

Recientemente la calificadora mejoró de estable a positiva la perspectiva sobre la deuda debido a un mejor desempeño presupuestal, y aseguró que el reto para el gobierno será mantener superávits operativos